
ORDINE DEI MEDICI CHIRURGHI E DEGLI ODONTOIATRI
DELLA PROVINCIA DI CROTONE
Via Firenze 34 – Tel. 0962/21240 Fax 0962/957315

Estratto del verbale della seduta consiliare del 20/02/2008

Il giorno 20 del mese di Febbraio 2008 presso la sede dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli
Odontoiatri della provincia di Crotone si riunisce il Consiglio Direttivo, convocato con lettera del
12/02/2008 prot. n° 64.

Sono presenti i dottori Ciliberto, Bellezza, Talerico, Vasapollo, De Fazio, Muraca, Varrina e
Calzona. Sono, inoltre, presenti i revisori dei conti Aloisio, De Paola, Russano.
Constatato il numero legale si dichiara aperta la seduta.

Prende la parola il Presidente e chiede ai colleghi di invertire la discussione dei punti dell’O.d.G.
per come inviato nella convocazione, si approva all’unanimità e, pertanto l’ordine del giorno risulta
così modificato:

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente;
2. Variazioni all’Albo professionale;
3. Situazione sanitaria regionale: resoconto dell’incontro della FROMCeO Calabria del

15/02/2008 e lettura documento da diffondere a mezzo stampa.
4. Comunicazioni del Presidente;
5. Osservatorio Regionale Agenzia delle Entrate : FROMCeO Calabria nomina rappresentante

professioni sanitarie del dott. Pasquale Talerico: presa atto.
6. FNOMCeO comunicazione del 14/01/2008: Seminario sui procedimenti disciplinari –

Napoli 4 febbraio 2008;
7. ECM 2008 programmazione:

 Corso FAD FNOMCeO : adesione dell’Ordine di Crotone;
 Corso su “Deontologia” stato dell’arte;

8. Commissione di esperti in materia di ambiente:nomina componenti
9. Mancata applicazione dell’Accordo Collettivo Nazionale art. 70, art. 73, Accordo Regionale

art. 19, art. 16: missiva da parte di nostri iscritti;
10. Acquisto sede;
11. SIMG: richiesta patrocinio;
12. Morosità pregresse;
13. Varie ed eventuali.

Si dà lettura dell’estratto del verbale della seduta del 19/12/2007 che viene approvato
all’unanimità.

Alle ore 20.30 arriva il dottor Colosimo.



Si passa al 2° punto : verificata la regolarità delle istanze e la correttezza delle stesse si deliberano
le seguenti “Variazioni all’Albo professionale”:

ISCRIZIONE ALBO MEDICI

Dott.ssa Rosa SOTERO- Crotone (da ratificare iscrizione avvenuta il 15/02/08)
Dott.ssa Isabella AQUILA –Castelsilano (da ratificare iscrizione avvenuta il 15/02/08)
Dott. Davide LUCENTE- Strangoli ( da ratificare iscrizione avvenuta il 15/02/08)
Dott.ssa Maria Antonietta LEROSE
Dott.ssa Caterina BRUNO
Dott.ssa Daniela MAZZA’
Dott. Andrea LUCISANO
Dott. Salvatore CRUGLIANO
Dott. Simone PELLE

RETTIFICA NOME ALBO MEDICI

Dott. Celestino BRANCADORO – richiesta rettifica nome

ISCRIZIONE ELENCO SPECIALISTI

Dott. Antonio PILEGGI – Neurofisiopatologia
Dott. Luigi RUSSO – Ortopedia e Traumatologia
Dott. Carlo Lorenzo MANFREDI – Malattie dell’Apparato Respiratorio
Dott. Ido LISTA – Medicina Legale e delle Assicurazioni
Dott.ssa Alessia REALE – Malattie dell’Apparato Respiratorio
Dott.ssa Marina LOMAGISTRO – Anestesia e Rianimazione
Dott.ssa Concetta NOVELLO – Otorinolaringoiatria
Dott.ssa Teresina GRILLO – Medicina del Lavoro
Dott.ssa Anna OLIVERIO – Ginecologia e Ostetricia

CANCELLAZIONE PER DECESSO

Dott.ssa Michelina VACCARO

CANCELLAZIONE PER DIMISSIONI

Dott. Salvatore VIA

ISCRIZIONE ALBO ODONTOIATRI

Dott.ssa Daniela MIGALE – Cutro
Dott.ssa Anna Rita ARCURI - Crotone
Dott. Francesco AFFLITTO ( doppia iscrizione)
Dott. Farad MEHRABI KERMANI ( attestato di idoneità ottenuto all’Università di Catania)



Si passa al 3° punto.
Prende la parola il Presidente che illustra ai colleghi l’esito di una serie di incontri con gli altri
Ordini calabresi e l’Assessore alla salute circa la situazione sanitaria regionale. A tal proposito
prende la parola il dott. Giuseppe Varrina che relaziona circa l’incontro della Federazione regionale
tenutosi a Lamezia e dà lettura di un documento scaturito dal su detto incontro che verrà trasmesso
agli organi di stampa regionali. Il Consiglio direttivo condividendo il documento lo fa proprio. Si
decide, quindi, di inviare detto documento anche alla stampa locale.

Nelle sue comunicazioni il Presidente relaziona circa l’incontro di tutti i Primari ospedalieri con il
Direttore Generale, nel quale è emerso la necessità di un programma aziendale che riqualifichi e
riconosca al meglio tutte le professionalità, ottemperando anche agli obblighi contrattuali.

Si passa al 5° punto e il Presidente informa i colleghi che in seno alla riunione della Federazione
Regionale degli Ordini della Calabria è stato nominato quale referente regionale per le professioni
sanitarie di cui all’Osservatorio Regionale Agenzia delle Entrate, il dott. Pasquale Talerico.
Il Consiglio Direttivo tutto si congratula con il dottor Talerico Pasquale, augurandogli un proficuo
lavoro.

Passando al 6° punto il Presidente riferisce che, in riferimento al seminario sui procedimenti
disciplinari tenutosi a Napoli, la Sig.ra Dolce ha partecipato al corso di aggiornamento di chè
trattasi.

Prende la parola il Presidente che informa i colleghi circa l’adesione dell’Ordine al corso FAD
organizzato dalla Federazione sul rischio clinico, si dà mandato alla divulgazione del corso
pubblicandolo sul bollettino e sul portale
Il Presidente informa, inoltre, i colleghi circa l’incontro avuto con il Presidente di Firenze Dott.
Antonio Panti circa l’organizzazione di un convegno sulla deontologia che si terrà probabilmente
nel mese di Novembre.

Relativamente al punto successivo dell’O.d.G. si prende atto della disponibilità della dott.ssa Rosa
Bilotta a far parte della Commissione di esperti per le problematiche dell’ambiente. Si dà mandato
ai dottori De Fazio e Cirisano di individuare altre professionalità da inserire quali membri nella su
detta commissione.

Si passa al 9° punto e prende la parola il dott. Francesco Colosimo che relaziona circa la
comunicazione inviata dai colleghi. Il consiglio appreso quanto specificato decide di inviare
all’ASP 5 un telegramma, seguito da una lettera più circostanziata, al fine di invitare l’Azienda
Sanitaria ad attivarsi per la risoluzione del problema evidenziato nella missiva. ( si allega testo del
telegramma formulato in questa riunione)

Si passa al 10° punto: Acquisto sede.
Il Presidente illustra tutte le proposte di acquisto valutate dalla commissione preposta.
Il Consiglio Direttivo delibera all’unanimità di prendere in considerazione la proposta n° 3 che per
caratteristiche strutturali e logistiche risulta essere la più idonea ad essere adibita a sede ordinistica.
Si dà inoltra mandato all’ing. M. C., vista la sua disponibilità, alla progettazione e alla direzione dei
lavori di ristrutturazione.
Si dà mandato al Presidente e al Tesoriere di incontrare i proprietari per definire il tutto.



Passando all’11° punto si concede il patrocinio di chè trattasi.

Per quanto riguarda le morosità pregresse si avvia la procedura per il recupero delle quote
ordinistiche dovute.


